Ressort: Finanzen

Rekord bei Steuer-Selbstanzeigen im Dezember

Berlin, 02.01.2015, 18:37 Uhr

GDN - Im Jahr 2014 haben sich fast 40.000 Deutsche selbst wegen Steuer-Vergehen bei den Finanzämtern angezeigt. Dies sei eine Zunahme von fast 60 Prozent gegenüber dem Jahr 2013, berichtet das "Handelsblatt".

Grund für den Anstieg ist das Inkrafttreten verschärfter Regeln zum Jahreswechsel. Die Steuernachzahlungen sollen sich auf mindestens 1,32 Milliarden Euro belaufen. Allein in Bayern sollen sich bis zu 6.000 Steuerbetrüger selbst angezeigt haben. "2014 war das Rekordjahr der Selbstanzeigen", sagte der bayrische Finanzminister Markus Söder (CSU). Die Zählung der Selbstanzeigen sei in einigen Bundesländern jedoch noch nicht abgeschlossen, daher könnten die Zahlen noch nach oben korrigiert werden.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-47272/rekord-bei-steuer-selbstanzeigen-im-dezember.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com